



Zvenigorod



Lahr/Schwarzwald

Freundschaftsurkunde

Mit der Unterzeichnung dieser Urkunde begründen die Städte Zvenigorod und Lahr/Schwarzwald feierlich eine Städtefreundschaft.

Beide Städte vereinbaren einen engen Dialog zu führen und den wechselseitigen Austausch und Aktivitäten zu fördern. Besonders streben wir die Zusammenarbeit in den Bereichen Kommunales, Kultur, Bildung und Wirtschaft an.

Gegenseitige Besuche in Russland und Deutschland haben unsere Verbundenheit zum Ausdruck gebracht. Die Vertiefung unserer Beziehungen und des Verständnisses voneinander ist beiden Städten ein großes Anliegen.

Wir setzen gemeinsam ein Zeichen der Wertschätzung für den russlanddeutschen Migrationshintergrund von rund einem Viertel der Lahrer Bevölkerung.

Wir wollen unseren Beitrag in den bilateralen Beziehungen leisten und ein Mosaikstein sein in einer von gegenseitigem Wohlwollen geprägten Völkerverständigung und Freundschaft zwischen Russland und Deutschland.

Wir, die Bürgermeister beider Städte, bestätigen durch unsere Unterschrift die Bereitschaft, die offene und freundschaftliche Zusammenarbeit im Sinne der getroffenen Vereinbarung zu pflegen und zu fördern.

Berlin, 14. September 2018

Alexander Valerjewitsch Smirnov
Bürgermeister

Dr. Wolfgang G. Müller
Oberbürgermeister